

Ángel Ortiz, Nieves Concostrina y Vicente Vallés, en el jurado del XXII Premio Nacional de Periodismo Miguel Delibes



De izquierda a derecha, Ángel Ortiz, Nieves Concostrina y Vicente Vallés. / EL NORTE

El 9 de noviembre concluye el plazo de presentación de trabajos para optar al galardón

ICAL Valladolid

Martes, 30 octubre 2018, 13:07



El director y presentador de la segunda edición de Antena 3 Noticias, **Vicente Vallés**; la periodista, escritora y divulgadora **Nieves Concostrina**, y el director de El Norte de Castilla, **Ángel Ortiz**, además de la ganadora del XXII Premio Nacional de Periodismo Miguel Delibes, **Elena Álvarez Mellado**, formarán parte del jurado que seleccionará el trabajo ganador de la XXIII edición de este galardón, organizado por la Asociación de la Prensa de Valladolid (APV) y dotado con 6.000 euros aportados por Unicaja Banco.

Junto a Vallés, recientemente galardonado con el Premio Iris de la Academia de las Ciencias y las Artes de la Televisión como mejor presentador de informativos del año, Concostrina, Ortiz y Álvarez Mellado formarán parte del jurado **Jesús Ángel García**, del Departamento de Comunicación de Unicaja Banco; **Beatriz García**, de la Fundación Miguel Delibes; la vicepresidenta de la APV, **Belén Merino**, y la secretaria general adjunta –con voz pero sin voto–, **Diana Gutiérrez**.

La **reunión del jurado tendrá lugar el próximo 19 de noviembre** en el Palacio de Santa Cruz, sede del Rectorado de la Universidad de Valladolid, mientras que la gala de entrega del premio se celebrará a finales del mes de enero, coincidiendo con la celebración de San Francisco de Sales, patrón de los Periodistas.

El Premio Nacional de Periodismo Miguel Delibes, único en su ámbito por su especialización en la defensa del buen uso del idioma español, mantiene abierto hasta el **9 de noviembre el plazo de presentación de trabajos para la XXIII edición**.

Unicaja Banco es el patrocinador principal del Premio, que en su XXIII edición mantiene las colaboraciones de la Universidad de Valladolid, la Fundación Miguel Delibes, la Fundación Villalar y Bodegas Cuatro Rayas.

Historia del premio

Fue el 22 de mayo de 1996 cuando la Asamblea General de la Asociación de la Prensa de Valladolid acordó crear el Premio Nacional de Periodismo Miguel Delibes, con motivo de la conmemoración del IV centenario de la **concesión del título de ciudad a Valladolid y en línea con el congreso 'El Español y los Medios de Comunicación'**, que contó con la participación de la APV.

Desde entonces, la lista de galardonados se ha ido completando con obras de grandes periodistas de toda España: Fernando Lázaro Carreter (1996), Vicente Verdú (1997), Álex Grijelmo (1998), Jesús Marchamalo (1999), José Jiménez Lozano (2000), Carlos Luis Álvarez 'Cándido' (2001), Juan José Millás (2002), Javier Marías (2003), Valentín García Yebra (2004), Andrés Trapiello (2005), María de los Ángeles Sastre (2006), Tomás Hoyas (2007), Antonio Álamo (2008), Luis María Ansón (2009), Joaquín Sánchez Torné (2010), Magí Camps (2011), Isaías Lafuente (2012), Iñaki Gabilondo (2013), Ignacio Camacho (2014), Pepa Fernández (2015), Martín Caparrós (2016) y Elena Álvarez Mellado (2017).

TEMAS Miguel Delibes, Valladolid Ciudad, Premio, Periodismo

Lo + leído

- 1 Tres maneras de asar castañas en casa
- 2 Estos son los neumáticos que están prohibidos desde noviembre
- 3 Ryanair cierra su aplicación y su página web
- 4 J. J. Vaquero, harto de que siempre le digan lo mismo sobre 'El Hormiguero' y Dani Mateo
- 5 La Fiscalía rebaja la petición de prisión para el hombre que robó un bocadillo

inica
ntal
érriga
estra
ridad
orar tu
RISA

ficiate de
a limpieza
l por solo
0€ y
eamiento
adas por
200€ -
de junio a
nbre 2018

nanos!

a il
iga
ra
ad
tu
SA

e de
pieza
solo

liento por
e -

ja
a
d
tu
A

de
eza
oio

into
nor
-

3
i

